

## Herbstlager im Melchtal 1. – 8. Oktober 2022

Freitag, 7. Oktober

Nach dem bunten Abend hatten die Kinder am Freitagmorgen die Gelegenheit auszuschlafen. Rund die Hälfte der Kinder blieb in ihren Zimmern und lasen noch leise und die andere Hälfte versammelte sich ruhig im Aufenthaltsraum um zusammen zu spielen, zu zeichnen oder einen Eintrag in unserem Herbstlagerbuch zu machen.

Um 09.30 Uhr war dann schliesslich für alle Tagwache und um 10.00 Uhr gab es einen Brunch mit Omeletten, Früchten, Brot und Konfi und weiteren Leckereien.

Das weitere Programm wurde noch nicht verraten. Die Kinder und das Leiterteam wusste nur, dass wir uns um 13.00 Uhr wieder versammeln. Für den Ausflug wurde gutes Schuhwerk, warme Kleidung sowie die Rucksäcke am Rücken verlangt.

Gemeinsam marschierten wir zur Postautostation und erst da wurde dem Leiterteam durchs OK das Programm verraten. So konnten sich die Leiter auf ihre wichtige Aufgabe vorbereiten. Für die Kinder blieb es immer noch ein Geheimnis wohin uns unser Ausflug führte.

Mit dem Postauto fuhren wir zur Talstation Stöckalp. Hier fanden bald alle raus was unser Ziel war. Wir besuchten den Seilpark Stöckalp. Die Leiter begleiteten die Kinder in verschiedenen Gruppen. Die Jüngsten unter uns besuchten den Pfüderi-Pfad. Alle hatten riesigen Spass und das mitgebrachte, grosse Zvieri war schnell gegessen. Der Besuch des Seilparkes war ein krönender Abschluss unserer tollen Lagerwoche.

Zurück im Lagerhaus mussten wir leider bereits unsere Koffer packen. Zum Nacht gab es die traditionellen Hamburger und nach dem Essen versammelten wir uns um die Grillstelle neben dem Haus zu unserer Lagerfeuer. Hier machten wir noch die Preisverleihung unserer Clan-Olympiade. Jeder Clan wurde mit selbstgewählter Musik zu unserer Lager-Olympiade-Plakat gebeten und durfte ihr Wappen aufkleben. Alle erhielten feierlich ihre selbergebastelten Medaillen umgehängt. Nach einer Woche Wettkampf in verschiedenen Disziplinen hatte der Clan Jägermeister gewonnen.

Nochmals sangen wir gemeinsam ein paar Lagerlieder und beim «Herbstlager-Lied», nahe am knisternden Feuer, wurden bestimmt ein paar etwas traurig, weil die Woche schon wieder vorbei war. Beim Rückblick erhielten unsere Leiter für ihren Einsatz viele Komplimente und das abwechslungsreiche Programm wurde ebenfalls gelobt.

Ab unter die Dusche und ein letztes Mal im Juhui Melchtal schlafen. Der kommende Tag wird hektisch....



*Karin Felder*

